



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Nouméa, le 8 septembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

ÉLECTIONS SÉNATORIALES : DÉPÔT DE CANDIDATURES AU HAUT-COMMISSARIAT

La période de dépôt des candidatures pour les élections sénatoriales du 24 septembre prochain a pris fin ce jour à 18h00.

Les personnes suivantes ont été reçues par le haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie pour y déposer leur candidature :

Monsieur Pierre FROGIER
Monsieur Georges NATUREL
Madame Sonia BACKÈS
Monsieur Gérard POADJA
Monsieur Macate WENEHOA
Monsieur Robert XOWIE
Madame Laureen HELLOUIN
Monsieur Manuel MILLAR

Conformément au code électoral, le haut-commissariat pourra procéder à l'enregistrement définitif des candidats à l'issue des contrôles restant à effectuer.

La liste définitive des candidats à ces élections sera fixée par arrêté au plus tard le 15 septembre prochain.